



学校行事

国際経済科「外務省の貴重なお話！」

昨年末、外務省の方をお招きし「高校講座」を開催いたしました！
対象は国際経済科1, 2年生です。外務省ご勤務だからこそ分かる「外国から見た日本」や、外務省の仕事や役割、外交政策や国際情勢など、多岐に渡る内容で大変参考になりました。



3学期が始まりました！

いよいよ、1年を締めくくる3学期がスタートしました！
始業式では、校長先生から能登半島を中心に大変な震災が起きたことについてお話がありました。日々の生活において「あたり前」と思っていることができることがどれほど幸せなことかを感じてほしいとの投げかけに、生徒も真剣な表情で耳を傾けていました。



壮行式がありました！

上位大会への出場を決めた、ソフトテニス部、新体操部、なぎなた競技の壮行式があり、生徒たちの健闘を祈って壮行式が開催されました！



商業学科 ~資格と実践で勝負する~

国際経済科「習うより慣れろ！で英語を学ぶ」

英語を活用する力を、楽しみながら身につけることを目標に学ぶ国際経済科には、英語を使ったアクティビティがたくさんあります。この日も県内の高校でALTとして働く先生方をお招きし、「英語だけ」でコミュニケーションを図る催しを楽しみました。



香川大学「盆栽ワークショップ」を楽しみました！

香川大学経済学部「盆栽ガールズプロジェクト」と一緒に、香川県特産の盆栽を苔玉から作るワークショップを開催！30名を超える生徒が参加しました。完成した「MY苔玉」にみんなご満悦。これからお世話をして、立派な「MY盆栽」に育てていきたいと思えます！



新プロジェクトがスタートしました！

様々な地域プロジェクトを展開している商業学科ですが、この度、新たなプロジェクトに着手することになりました！SDGsに配慮した商品開発に向け、現2年生が始動！
どんな展開になるか楽しみです！



家庭学科 ~私の夢とことん追求~

家庭クラブ「針供養」

12月22日に、針供養を行いました。針供養とは、折れたり、曲がったりなどの理由で使えなくなった針を供養し、裁縫の上達・向上を願う行事です。針を豆腐やこんにゃくのような柔らかいものに刺すことで供養します。一年間の被服の学習を思い出しながら、一本一本丁寧に供養しました。今後の学習でより高度な作品が製作できるように努力していきたいです。



生活創造科「たねのくにこども園 訪問」

生活創造科3年課題研究「保育」講座の生徒が、卒業制作展での劇発表を終え、中国学園大学中国短期大学附属たねのくにこども園を訪問させていただきました。卒業制作展で上演したオリジナル劇「白雪姫と黒雪姫」を幼児でも分かりやすいように言葉を工夫し、飽きないように手遊びなども入れて準備しました。準備の甲斐あって、3, 4, 5歳児の皆さんが笑顔いっぱい！元気いっぱい！で見てくれました。子どもたちのかわいさと先生方の温かさに触れて、達成感と感動で胸が熱くなりました。この経験を活かして今後も勉学に励みます。



服飾デザイン科「岡山支援学校とファッションショー交流」

岡山支援学校が今年度初めて文化祭でファッションショーを行うということで、服飾デザイン科3年生が6月から交流を進めてきました。支援学校の先生から学校の様子を教えていただき、生徒さんとはオンラインで3回お話しすることができました。
ショーで着たい服に合わせて、相談を重ねながら小物を決めて、3年生が製作をしました。贈呈の様子やリハーサルもリモートで見せていただき、とても臨場感のある交流が続きました。
11月18日に行われたファッションショーは、モデルの生徒さんが笑顔で登場される素敵なショーとなり、私たちが嬉しく思いました。

